

10 Sports

Football/Match amical Gabon-Mauritanie, aujourd'hui à Barcelone

Casse-tête chinois pour Jorge Costa



Photo : DR

Les joueurs des Panthères du Gabon à l'entraînement hier...avant le match de cet après-midi.

Le sélectionneur Jorge Costa répondant, hier à l'entraînement, aux questions des journalistes.



qu'il le jugeait peu efficace. Sauf s'il a trouvé, depuis, la recette magique pour permettre à ses joueurs de mieux s'y exprimer. La Mauritanie, qui est la première formation contre laquelle ce 4-3-3 va être testé à nouveau, peut y ap-

porter une réponse. Le match Gabon-Mauritanie se joue aujourd'hui à 16 heures 30 à Barcelone (soit 15h30 heures de Libreville). C'est une belle rencontre de préparation avant d'affronter la Côte d'Ivoire, le 4 juin à Bouaké.

Serge A. MOUSSADJI
Barcelone/Espagne

Pris par les modalités de son transfert, Pierre-Emerick Aubameyang a récemment fait savoir à l'encadrement technique des Panthères qu'il ne sera ni de la rencontre contre les Mourabitounes, ni finalement de celle contre les Eléphants. Déjà privé de Lemina, le sélectionneur national doit encore faire face à des retards. Malick Evouna, qui a tardivement rejoint le groupe, s'est entraîné hier.

JORGE Costa a confirmé, hier matin, après le troisième entraînement des Panthères, que Pierre-Emerick Aubameyang ne sera pas avec ses coéquipiers pour affronter la Mauritanie, aujourd'hui à Barcelone, et la Côte d'Ivoire, le 4 juin prochain à Bouaké (Côte d'Ivoire). Il a ainsi mis un terme à toutes les supputations autour de la présence du ca-

pitaine des Vert-jaune-bleu lors de ces deux rencontres. « Il est vrai que la sélection nationale est très importante pour un joueur, mais il ne faut pas oublier que son avenir en club l'est tout autant. Tout le monde sait qu'il va quitter Dortmund, il s'attelle donc, en ce moment, à réussir son transfert. Et nous faisons tout pour qu'il puisse y parvenir », a simplement expliqué hier Jorge Costa. Au fond, cette information n'est vraiment pas une surprise, puisque Didier Ovono, revenant sur les retards de certains joueurs au rassemblement de Barcelone, avait laissé deviner cette issue. Il avait affirmé jeudi dernier : « Il n'y a rien de surprenant à tous ces retards. Certains joueurs ont encore des matchs de championnat, des compétitions à disputer ou doivent négocier de nouveaux contrats. » Pierre-Emerick Aubameyang est donc le quatrième joueur qui ne rejoindra pas les Fauves de l'Ogooué en Espagne et en Côte d'Ivoire.

En effet, trois autres éléments avaient déjà désisté il y a quelques jours. Ce sont, notamment, Denis Bouanga et Yoann Watcher, les deux jeunes appelés récemment par Costa, absent pour d'obscures raisons. Le cas de Mario Lemina est plus limpide, puisqu'il a rejoint l'infirmerie de la Juventus. « Son club nous a informés de ses problèmes physiques récemment », a déclaré Costa. Ces hommes ont été respectivement remplacés par Ulysse Ndong (qui n'était pas sur la liste d'attente, mais qui a été appelé pour dépanner), Johan Lengoualama et Junior Serge Martinsson Ngouali. Par conséquent, entre les retardataires comme Levy Madinda (qui peut encore permettre à son équipe de monter en première division espagnole) et les désistements (PEA ou encore Lemina), le sélectionneur national ne s'est retrouvé hier qu'avec 16 hommes valides et un blessé (Randal Oto'o Zue touché aux adducteurs).

C'est donc avec ce groupe restreint que Costa va devoir composer son équipe pour affronter les Mourabitounes aujourd'hui. Les autres devant arriver avant la confrontation contre les Eléphants de Côte d'Ivoire. Le coach portugais a d'ailleurs confirmé hier son intention de changer le système de jeu des Panthères. Comme il l'avait souligné lors de la lecture de sa liste des 23, en arguant que le schéma tactique tournant en 4-4-2 n'avait pas produit les effets escomptés. « Je vais revenir au 4-3-3 », a-t-il sobrement expliqué. Le problème est que ce système a justement été abandonné, après l'infructueuse CAN-2015, parce

Anniversaire



MOGNOU voilà que le Seigneur t'accorde encore un an de plus dans ta vie. Ton Amour, tes enfants et petits fils et belle fille te souhaitent Joyeux Anniversaire. En ce jour que le Seigneur accomplisse tes desirs.

Chronique sportive
Quelle anarchie !

LE navire "Panthères du Gabon" est en train de tanguer dangereusement. A en juger par sa dégringolade au classement Fifa (de la 64e place lors de la prise de fonction de Costa au 88e rang...). Au regard de cette chute vertigineuse, nombreux de ses inconditionnels sont inquiets. Anxieux de le voir chavirer, dès le premier tour de la Coupe d'Afrique des nations (Can) 2017 notamment, dans ses propres eaux. Que d'incohérences et d'insuffisances dans la gestion de notre équipe nationale où règne (presque) l'anarchie !

Les Panthères offrent, en effet, aux yeux de plusieurs observateurs sportifs ces derniers temps, l'image d'un champ d'expérimentation. Le caractère sacré du vestiaire d'un Onze national sérieux est, à chaque regroupement, violé avec l'arrivée de nouvelles figures que d'aucuns qualifient de « joueurs de seconde zone ». Pis, certains d'entre eux seraient en situation administrative irrégulière.

Le cas, par exemple, du jeune Junior Serge Ngouali Martinson Ngouali qui pourrait jouer aujourd'hui. Sauf contre les Eléphants de Côte d'Ivoire. Une aberration qui prouve à suffisance que le sélectionneur Jorge Costa, qui ne tient pas compte forcément de sa liste d'attente, et peine à maîtriser l'environnement dans lequel il

évolue. A ce sujet, qu'en pense la Fédération gabonaise de football (Fégafoot), "propriétaire" légitime des Panthères ?

En plus de cette perpétuelle détection qui semble ne pas prédire des lendemains meilleurs, il y a ce phénomène de défection des joueurs. Certains « privilégiés » de Costa choisissent leur rencontre. Et ils regagnent le groupe quand ils veulent. Les fans des Panthères se demandent si leur chère équipe nationale est devenue la cour du roi Pétaud ?

Même s'il se gargarise en déclarant qu'il sera « le coach qui conduira cette équipe lors de la Can 2017 et les éliminatoires de la prochaine coupe du monde 2018 », Jorge Costa qui se propose, par ailleurs, de changer son schéma tactique (il veut passer du 4-4-2 au 4-3-3), donne l'impression d'être au bout du rouleau. Une stratégie tactique ne s'improvise pas. Comment Costa peut-il atteindre ses objectifs avec efficacité lorsque ses éléments de base, qu'il compte utiliser lors de la phase finale de la Can 2017 et des éliminatoires du mondial 2018, sont absents ?

C'est vraiment du pilotage à vue. Une plaisanterie de mauvais goût. Et J. Ngom'Ango, dans son « Droit au but » du 25 mai 2016 en page 13, n'a pas eu tort d'écrire que « Très sincèrement, on a la nette impression qu'il (ndlr : Jorge Costa) ne nous prend pas au sérieux... »

Par MIKOLO-MIKOLO



Mesdames, Messieurs et Chers clients,

Airtel Gabon invite son aimable clientèle (**sociétés privées et affiliés**), ayant des factures échues non réglées à ce jour, à se rapprocher de leur conseiller commercial afin d'effectuer le règlement attendu au plus tard ce mardi 31 mai 2016.

Passé ce délai, Airtel Gabon se trouvera dans l'obligation de suspendre ses prestations.

Pour toute information complémentaire, nous vous prions de vous rapprocher de votre conseiller commercial ou nous contacter par email à l'adresse BusinessSupport2@airtel.com.

La Direction Générale d'Airtel Gabon vous remercie d'avance pour votre compréhension et votre fidélité.

La Direction Générale